
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２００９年１２月１３日           NO,１９７ 

  
こ
ん
に
ち
は
。
鳩
山
内
閣
が
第
二
次
補
正
予
算
案
に
盛
り
込
む
経
済
対
策
を
決
め
ま
し
た
が
、
与
党

で
最
大
の
焦
点
に
な
っ
た
の
は
、
税
金
を
何
兆
円
台
つ
ぎ
込
む
か
と
い
う
対
策
の
規
模
だ
け
で
、
規
模

の
大
き
さ
を
ア
ピ
ー
ル
に
腐
心
し
た
、
自
公
政
権
の
や
り
方
と
重
な
っ
て
見
え
ま
す
。 

 

経
済
対
策
の
柱
に
な
っ
て
い
る
の
は
、
住
宅
版
エ
コ
ポ
イ
ン
ト
の
創
設
、
家
電
エ
コ
ポ
イ
ン
ト
や
エ

コ
カ
ー
補
助
の
延
長
、
電
線
地
中
化
な
ど
の
公
共
事
業
や
信
用
保
証
制
度
の
拡
充
な
ど
で
す
。 

 

エ
コ
ポ
イ
ン
ト
な
ど
は
、
低
所
得
者
に
ほ
と
ん
ど
恩
恵
は
な
く
、
公
共
事
業
も
生
活
道
路
の
整
備
や

保
育
園
を
つ
く
る
な
ど
、
生
活
に
密
着
し
た
事
業
を
優
先
さ
せ
、
中
小
企
業
の
支
援
で
も
審
査
条
件
を 
 

 
 

 

緩
和
し
、
利
用
し
や
す
く
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

 

失
業
給
付
を
全
国
的
に
延
長
す
る
な
ど
、
雇
用
と
く
ら
し
に
手
厚
い
施
策
を
展
開

す
る
こ
と
が
、
景
気
を
回
復
し
、
国
民
の
不
安
を
取
り
除
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 荘田は、井土上町の古名で、沼田 
氏の本拠地として、かっては利根沼 
田の中心で荘田神社は、諏訪大神等 
を祀る神社です。 
 境内にある大イチョウは、目通周 
囲９．０７ｍ、樹高２５．８５ｍで、 
県内でも３指に入るイチョウの巨樹 
で、県指定の天然記念物です。 
 樹幹に乳房状の気根が１０数個所 
あり、この皮を煎じて飲めば、「乳 
が出る」といわれ、「荘田の乳イチ 

ョウ」と呼ばれていました。 
 状橋地蔵は、茂左衛門供養のために

建てられたという伝説が残されてい

ます。（茂左衛門はいなかったという説もあります） 
 茂左衛門の赦免状を携えた幕府の

役人が、馬を走らせここまで来たが間

に合わず、磔の刑がおこなわれ、その

役人はここで切腹しました。 
そこで里の人たちが茂左衛門の死

を悲しみ、地蔵を建てたと言われてい

ますが、施主、発願人は不明です。 

 大東議員は３日、乗り合いタクシー廃止後の対策など公共交通の充実、

グリーンベル２１の活性化、中心市街地の土地区仮整理事業について一般

質問をおこないました。 
 乗り合いタクシー廃止後の対応と公共交通の充実を求めた大東議員に、

市長は「前橋工科大学の湯沢教授に乗降調査、アンケートの分析をおこな

ってもらい、それらをもとにした提言をもらった。新たな運行方式として、

デマンド交通について検討している」と答えました。 
 グリーンベル２１の活性化について市長は、「２階と４階の空床を使っ

た、イベント等を開催してきた。都市開発の経営は非常に厳しい状況にあ

ると認識している」と答え、「経営検討委員会を設置し、検討をすすめてい

る」ことを明らかにしました。 
 中心市議地土地区画整理事業について市長は、「仮換地の指定率が２８．

１％となった。事業期間が平成２５年までとなっている。慎重に対応して

いきたい」と答え、この事業がいつまでかかるのかとの質問には、「いつま

でかかるのかということは、難しい」と答えるにとどまり、上之町の１街

区についても部長は、「完了の年度は、はっきりと言えない。事業費は算定

していない」と答え、大東議員は、事業の見直しを求めました。 

 １２月定例市議会に提案された「沼田市市民活動支

援センター設置条例」は、付託された総務文教常任委

員会で審議され、全会一致で可決されました。 

 市民活動支援センターは、市民協働をすすめるた

め、市民活動の支援、市民活動の相談、情報の提供な

どをおこなう予定です。 

 保健福祉センターの２階に設置され、火曜日から土

曜日まで開館され、日曜日と月曜日、祝日、年末年始

は休みとなります。 

 ＪＲ岩本駅が来年の３月中旬までの予定で、建て替

え工事がおこなわれます。 

              ＪＲ岩本駅は、上越線

が渋川から沼田まで開

通した、１９２４年（大

正１３）に沼田駅ととも

に建てられ、現在の駅舎

は、８５年の歴史を持つ

駅舎です。 

 ５日の午後１１時５０分ごろ、酒気帯び運転でガードレールに衝突事故

を起こした井上正文議員から６日、議長あてに「一身上の都合」という理

由の議員辞職願が提出されました。 
 沼田市議会では、２００７年（平成１９年）６月定例市議会で、「飲酒運

転撲滅」決議がされていました。 

 

 

 

 


